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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE DIRETORIA Nº 013/2021 1 

No dia primeiro do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, tendo início às treze 2 

horas e trinta minutos, reuniu-se a Diretoria do CRECI-SC décima primeira região, nas 3 

dependências da Sede do CRECI-SC no Edifício A&A Philippi Business Center, 4 

localizado na Rua Fúlvio Aducci, mil duzentos e quatorze, décimo primeiro andar, bairro 5 

Estreito, na cidade de Florianópolis/SC. Convocados para Reunião Extraordinária de 6 

Diretoria, número treze de dois mil e vinte e um através do Ofício sessenta e um, 7 

enviado dia vinte e oito de maio de dois mil e vinte e um, Presidente Antonio Moser, 8 

1° Vice-presidente Lourenço Henrique Oliva, 2° Vice-presidente Carlos Augusto 9 

Nascimento e Silva, Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira, Diretor 2º Secretário 10 

Wilson Carvalho de Almeida, Diretora 1ª Tesoureira Sandra Rogéria Martins Mostiack, 11 

Diretor 2º Tesoureiro Eduardo Nobuyuki Usuy, Diretora Adjunta de Comunicação 12 

Shaianne Graeff Terebinto, Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin, Diretor Adjunto 13 

de Delegados e Delegacias Otto Arlindo Engelmann, Diretora Adjunta de Incorporações 14 

Grasiela Gaspar Gonçalves, Procurador Jurídico Substituto Pedro Cima Biage e 15 

Superintendente Graziella Fermiano Soliman. Foram convidados a participar da reunião 16 

a Delegada Juliana Maria de Oliveira, Conselheiro Adolfo Hoeller de Souza, Conselheiro 17 

Eclair José Rodrigues. I VERIFICAÇÃO DO QUORUM: O Presidente Antonio Moser dá 18 

início a esta reunião cumprimentando a todos os presentes e informa que, em função da 19 

cerimônia de credenciamento, a ser realizada na tarde de hoje, primeiro de junho de dois 20 

mil e vinte e um, irá se ausentar desta reunião a partir das quatorze horas, e nomeia 21 

Presidente o 1º Vice-presidente Lourenço Henrique Oliva. O Presidente Antonio Moser 22 

aproveita a oportunidade para agradecer a presença de todos nesta Reunião 23 

Extraordinária de Diretoria, ao nosso Pai Celeste, nosso criador, e solicita que o Divino 24 

Espírito Santo ilumine nossas mentes para que possamos ter uma reunião profícua e 25 

exitosa. Após a leitura, o Presidente Antonio Moser então pergunta se alguém gostaria 26 

de acrescentar algo ainda no período de abertura. Não havendo quem queria fazer uso 27 

da palavra, por solicitação e sob a presidência do Presidente Lourenço Henrique Oliva o 28 

Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira prossegue com a verificação do “quórum” e 29 

constata a presença de todos. Participam da reunião de forma presencial o 1º Vice-30 

presidente Lourenço Henrique Oliva, 2º Vice-presidente Carlos Augusto Nascimento e 31 

Silva, Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira, Diretora 1ª Tesoureira Sandra Rogéria 32 

Martins Mostiack, Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin, Diretor Adjunto de 33 

Delegados e Delegacias Otto Arlindo Engelmann, Diretora Adjunta de Comunicação 34 

Shaianne Graeff Terebinto e Superintendente Graziella Fermiano Soliman e, de forma 35 

virtual, Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida, Diretor 2º Tesoureiro Eduardo 36 

Nobuyuki Usuy, Diretora Adjunta de Incorporações Grasiela Gaspar Gonçalves e os 37 

convidados Delegada Juliana Maria de Oliveira, Conselheiro Adolfo Hoeller de Souza, 38 

Conselheiro Eclair José Rodrigues e o Procurador Jurídico Substituto Pedro Cima Biage. 39 

II. LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR: O 40 

Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira informa aos demais que a ata da última 41 

Reunião Extraordinária de Diretoria, número doze, realizada em seis de maio de dois mil 42 

e vinte e um, foi aprovada por unanimidade dos Diretores presentes no mesmo dia. 43 
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Assim, não havendo outras atas a serem lidas, discutidas e aprovadas, o Diretor 1º 44 

Secretário dá prosseguimento a reunião. III.1 Para Deliberação e Aprovação: III.1.1 45 

Protocolo n.º 70.063 - Ofício 0118/2021/GAB - Solicita indicação de corretor para 46 

compor a comissão permanente para atualização da planta genérica de imóveis do 47 

município de São Miguel do Oeste -SC. O Diretor Adjunto de Delegados e Delegacias 48 

Otto Arlindo Engelmann cumprimenta a todos e informa que esta entidade recebeu o 49 

ofício cento e dezoito, de dois mil e vinte e um, encaminhado pela Prefeitura Municipal 50 

de São Miguel do Oeste, solicitando a indicação de um profissional corretor de imóveis 51 

para compor a Comissão Permanente para Atualização da Planta Genérica de Imóveis 52 

do respectivo município. Consultado o Delegado da referida jurisdição, o Diretor Adjunto 53 

prossegue com a indicação do profissional Sebastião Antunes Câmara, CRECI-SC 4975-54 

F, cujo não possuí quaisquer pendências junto a esta entidade. Não havendo objeções, 55 

o Presidente Lourenço Henrique Oliva coloca o item em votação. Por unanimidade dos 56 

Diretores presentes, é aprovada a indicação do corretor de imóveis Sebastião Antunes 57 

Câmara para compor a Comissão Permanente para Atualização da Planta Genérica de 58 

Imóveis do município de São Miguel do Oeste. Finalizada discussão, a Diretora 1ª 59 

Tesoureira Sandra Rogéria Martins Mostiack sugere a inversão de pauta e que se 60 

discutam o item III.1.4. O Presidente Lourenço Henrique Oliva coloca a sugestão em 61 

votação. Por maioria dos Diretores presentes, é indeferida a inversão de pauta, tendo 62 

em vista que os itens III.1.2 e III.1.3 serão tratados com maior brevidade. III.1.2 63 

Protocolo n.º 70.122 - Solicitação de apoio institucional a cursos da instituição da 64 

Educ. Eng C. R DA SILVA TREINAMENTOS; A Diretora Adjunta de Comunicação e 65 

Assuntos da Mulher Corretora Shaianne Graeff Terebinto cumprimenta a todos e informa 66 

que a empresa Educ. Eng. solicitou o apoio institucional desta entidade para promoção 67 

dos cursos de Gestão Comercial e Marketing, a ser realizado nos dias vinte e dois, vinte 68 

e três, vinte e quatro, vinte e nove e trinta de junho e primeiro de julho e para os Cursos 69 

de Incorporação de Edifícios, a ser realizado entre os dias sete, oito, nove, dez, onze e 70 

quatorze de junho e também nos dias seis, sete, oito, nove, doze e treze de julho, com 71 

desconto de dez porcento para os profissionais corretores de imóveis devidamente 72 

inscritos no Conselho. O apoio será para a divulgação em todos os meios de 73 

comunicação do CRECI/SC. O Presidente Lourenço Henrique Oliva coloca o item em 74 

votação. Por maioria dos Diretores presentes é aprovada a concessão do apoio 75 

institucional. III.1.3 Protocolo n.º 70.123 - Solicitação de apoio financeiro do 76 

Sindimóveis/SC para curso de Avaliação de Imóveis do professor Diniz nos dias 77 

25, 26 e 27 de junho em Florianópolis. Dando prosseguimento a reunião, a Diretora 78 

Adjunta de Comunicação Shaianne Graeff Terebinto informa que em vinte e cinco de 79 

maio de dois mil e vinte e um o Sindimóveis/SC solicitou o apoio institucional e financeiro 80 

desta entidade para a promoção do curso de Avaliação de Imóveis, a ser realizado nos 81 

dias vinte e cinco, vinte e seis e vinte e sete de junho de dois mil e vinte e um, no Hotel 82 

Slaviero Baía Norte, na cidade de Florianópolis, no valor de doze mil reais. O Presidente 83 

Lourenço Henrique Oliva afirma não estar de acordo com a discussão da solicitação de 84 

apoio financeiro nesta reunião, considerando que a data do requerimento da solicitação 85 

de apoio financeiro ultrapassa o prazo mínimo exigido, no entanto, para o apoio 86 
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institucional, o prazo cumpre a exigência. Por maioria dos Diretores presentes, fica 87 

aprovada a concessão de apoio institucional, conforme Portaria deste Conselho, o que 88 

não invalida a solicitação desde que cumpra o prazo exigido. III.1.4 Protocolo n.º 70.179 89 

- Proposta de imóvel para aquisição da delegacia de Lages; A Diretora 1ª Tesoureira 90 

Sandra Rogéria Martins Mostiack cumprimenta os presentes, em especial os Delegados 91 

e Conselheiros da jurisdição de Lages, Delegada Juliana Maria de Oliveira e 92 

Conselheiros Adolfo Hoeller de Souza e Eclair José Rodrigues, e informa que este item 93 

foi acrescido à pauta a pedido dos mesmos. Os Conselheiros Efetivos Adolfo Hoeller de 94 

Souza e Eclair José Rodrigues prosseguem com a apresentação de imóvel disponível 95 

para aquisição, e informam ainda que hoje há a necessidade de se melhorar a imagem 96 

da entidade junto à população local, uma vez a sala onde está localizada a Delegacia 97 

Regional de Lages não corresponde às expectativas de ambos colaboradores e 98 

profissionais corretores de imóveis. O Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida 99 

se manifesta contrário à aprovação da aquisição deste imóvel na data de hoje, ao que o 100 

Presidente Lourenço Henrique Oliva afirma que hoje está em discussão a aquisição de 101 

uma nova loja para a Delegacia Regional de Lages e não da sala proposta. A Diretora 1ª 102 

Tesoureira Sandra dá sequência apresentando mais informações acerca do imóvel 103 

sugerido e tem sua fala complementada pela Delegada da jurisdição de Lages Juliana, 104 

que afirma que a loja foi escolhida pensando em questões como acessibilidade, uma vez 105 

que a sala onde está localizada a Delegacia Regional hoje está localizada no terceiro 106 

andar de um prédio comercial, com difícil acesso para pessoas com mobilidade reduzida, 107 

ao que a sala sugerida, além de ser espaçosa, possuí rampas de acesso e está localiza 108 

em andar térreo, há aproximados oitocentos metros da Delegacia atual. O Diretor Adjunto 109 

de Fiscalização Moacir Pasin, no uso da palavra, afirma ser favorável a aquisição de um 110 

novo imóvel para sediar a Delegacia Regional de Lages, mas que o processo de 111 

aquisição se dê da forma mais correta o possível, considerando o princípio da 112 

transparência. O Presidente Lourenço Henrique Oliva e demais Diretores presentes 113 

solicitam a opinião do Procurador Jurídico Substituto Pedro Cima Biage sobre o assunto, 114 

que se manifestou inicialmente sobre a necessidade de autorização do COFECI para a 115 

aquisição de imóvel para a Delegacia Regional de Lages bem como da realização de 116 

chamamento público. O Presidente Lourenço Henrique Oliva coloca em votação a futura 117 

aquisição de um imóvel para a Delegacia Regional de Lages. Por maioria dos Diretores 118 

presentes, é aprovada a futura aquisição de um imóvel para a Delegacia de Lages. III.2 119 

Para conhecimento: III.2.1 Protocolo n.º 70.082 – Ofício Circular COFECI n.º 120 

022/2021– Encaminha alguns exemplares do folder de acesso a Agenda Legislativa 121 

dos corretores de imóveis 2021; O Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira afirma 122 

que, em se tratando de item a ser apresentado pelo Presidente Antonio Moser, ausente 123 

na presente reunião, apresenta o folder de acesso a Agenda Legislativa dos Corretores 124 

de Imóveis de dois mil e vinte e um, encaminhado a todos via e-mail. Dado conhecimento.  125 

III.2.2 Protocolo n.º 70.160- Apresentação da Cartilha Incorporação Imobiliária; A 126 

Diretora Adjunta de Incorporações Grasiela Gaspar Gonçalves cumprimenta a todos e 127 

compartilha o resultado final da Cartilha de Incorporações Imobiliárias produzida pela 128 

Diretora de Incorporações e diagramada por esta Assessoria de Comunicação (ASCOM) 129 
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com o objetivo de orientar os profissionais corretores de imóveis, e agradece a 130 

contribuição dos aqui presentes e das organizações parceiras Sindimóveis/SC, OAB e 131 

IBRADIM, e solicita a todos que realizem a ampla divulgação do material. Dado 132 

conhecimento. III.2.3 Protocolo n.º 70.177 - Nota Fiscal de prestação de serviços do 133 

Professor – Sindimóveis; A Diretora 1ª Tesoureira Sandra Rogéria Martins Mostiack 134 

informa os presentes que, atendendo à solicitação desta Diretoria, foi apresentada a Nota 135 

Fiscal de Prestação de Serviços quanto aos honorários do professor, quando da 136 

Prestação de Contas do Curso de Avaliação de Imóveis - Sindimóveis/SC, realizado na 137 

cidade de Joinville. Dado conhecimento. III.2.4 Protocolo n.º 70.178 - Assuntos da 138 

Fiscalização; O Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin cumprimenta os presentes 139 

e logo solicita a Superintendente Graziella Fermiano Soliman esclarecimentos acerca do 140 

e-mail à ela encaminhado pelo Coordenador de Fiscalização Ponciano de Almeida Graeff 141 

sobre o impedimento do agente fiscal A.A. de viajar por um período de noventa dias, e 142 

também sobre a substituição do Coordenador de Fiscalização P.A.G pela agente fiscal 143 

R.D.P. Esclarecido o conteúdo do e-mail, o Diretor Adjunto de Fiscalização prossegue 144 

compartilhando o cronograma de férias dos agentes fiscais e ainda o percurso dos 145 

agentes fiscais, e observa a necessidade de se fiscalizarem também as regiões Leste e 146 

Sul do município de Florianópolis. A Diretora Adjunta de Incorporações Grasiela Gaspar 147 

Gonçalves observa que já foi firmado Termo de Cooperação entre o Conselho Regional 148 

de Corretores de Imóveis, Conselho Regional de Engenharia, Conselho Regional de 149 

Arquitetura e a Delegacia do Trabalho no ano de dois mil e dezesseis, com o objetivo de 150 

se otimizar e intensificar a fiscalização destas entidades, cooperação essa que nunca se 151 

concretizou de fato, e finaliza a sua fala com a sugestão de que se repense a parceria 152 

com outras entidades fiscalizadoras. Esclarecidas as dúvidas, o Diretor 2º Secretário 153 

Wilson Carvalho de Almeida manifesta o seu descontentamento com relação à demora 154 

para a realização do concurso público para contratação de agentes fiscais, ao que, em 155 

resposta, a Superintendente Graziella Fermiano Soliman e o Procurador Jurídico 156 

Substituto Pedro Cima Biage detalham minuciosamente o porquê de o certame não ter 157 

sido realizado até então. Dado conhecimento. III.2.5 Assuntos da Superintendência; 158 

A Superintende Graziella Fermiano Soliman relatou brevemente os resultados do 159 

atendimento online, telefônico e por agendamento, encaminhando com detalhes as 160 

informações por e-mail para os membros desta Diretoria. Dado conhecimento. A Diretora 161 

Adjunta de Comunicação Shaianne Graeff Terebinto solicita aos demais membros da 162 

Diretoria que seja retomado o item III.1.3, uma vez que há a possibilidade de se colocar 163 

em votação o apoio institucional ao curso, visto que a solicitação foi encaminhada dentro 164 

do prazo de trinta dias requeridos para discussão e aprovação de apoio institucional por 165 

esta Diretoria. Por maioria dos Diretores presentes, é aprovada a retificação do item. IV. 166 

Assuntos Gerais; O Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida reforça sua 167 

estima e consideração pela Superintendente Graziella Fermiano Soliman, e finaliza sua 168 

fala compartilhando a seguinte frase, de autoria desconhecida “Os homens que não 169 

ratificam compromissos assumidos, não privilegiam a transparência, a ética e não 170 

cumprem com suas palavras são como livros sem páginas”. A Superintendente Graziella 171 

Fermiano Soliman agradece os cumprimentos do Diretor 2º Secretário Wilson e, em 172 
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nome de todos os colaboradores deste Conselho, agradece a Diretoria pela concessão 173 

do reajuste no valor do vale alimentação. V. ENCERRAMENTO: Assim nada mais 174 

havendo a tratar, o Presidente Lourenço Henrique Oliva agradeceu a presença de todos 175 

e declarou encerrada a Reunião de Diretoria, da qual eu Mariana Garcia redigi a ata, a 176 

qual segue assinada pelo Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira e pelo Presidente 177 

Lourenço Henrique Oliva. Florianópolis, primeiro de junho de dois mil e vinte e um. 178 

 179 
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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE DIRETORIA Nº 014/2021 1 

No dia dezessete  do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, tendo início às treze 2 

horas e quarenta e cinco minutos, reuniu-se a Diretoria do CRECI-SC décima primeira 3 

região, nas dependências da Sede do CRECI-SC no Edifício A&A Philippi Business 4 

Center, localizado na Rua Fúlvio Aducci, mil duzentos e quatorze, décimo primeiro andar, 5 

bairro Estreito, na cidade de Florianópolis/SC. Convocados para a Reunião 6 

Extraordinária de Diretoria número quatorze de dois mil e vinte e um, através do 7 

Ofício sessenta e quatro, enviado dia quinze de junho de dois mil e vinte e um, 8 

Presidente Antonio Moser, 1° Vice-presidente Lourenço Henrique Oliva, 2° Vice-9 

presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva, Diretor 1º Secretário Almir Gustavo 10 

Oliveira, Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida, Diretora 1ª Tesoureira Sandra 11 

Rogéria Martins Mostiack, Diretor 2º Tesoureiro Eduardo Nobuyuki Usuy, Diretora 12 

Adjunta de Comunicação Shaianne Graeff Terebinto, Diretora Adjunta de Incorporações 13 

Grasiela Gaspar Gonçalves, Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin, Diretor 14 

Adjunto de Delegados e Delegacias Otto Arlindo Engelmann, Procurador Jurídico 15 

Substituto Pedro Cima Biage e Superintendente Graziella Fermiano Soliman. Foi 16 

convidada a participar da reunião a Coordenadora Interina de Fiscalização Renata de 17 

David Perfeito. I VERIFICAÇÃO DO QUORUM: O Presidente Antonio Moser dá início a 18 

décima quarta Reunião Extraordinária de Diretoria agradecendo a todos pela presença, 19 

assim como ao nosso Pai Celeste, o nosso criador, e pede que o Divino Espírito Santo 20 

ilumine as nossas mentes para que possamos ter uma reunião profícua e exitosa, e 21 

finaliza a sua fala com a leitura da frase do dia de hoje, dezessete de junho de dois mil 22 

e vinte e um, de autoria desconhecida: “Felicidade duradoura não depende do que se 23 

recebe, mas do que se dá”. Finalizada a leitura o Presidente Antonio Moser pergunta aos 24 

presentes se alguém gostaria de acrescentar algo ainda referente à abertura. O 2º Vice-25 

presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva cumprimenta a todos e informa aos 26 

presentes que, na última reunião de diretoria, realizada no dia dez de junho de dois mil 27 

e vinte e um, o Diretor Adjunto de Delegados e Delegacias Otto Arlindo Engelmann se 28 

retirou durante a reunião sem comunicar os demais, para que fique registrado em ata. O 29 

Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin justifica o porquê de ter convidado a agente 30 

fiscal Renata de David Perfeito para participar da presente reunião de diretoria. 31 

Questionado sobre o porquê da convocação do ex 1º Vice-presidente Lourenço Henrique 32 

Oliva pelo Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira, o Presidente Antonio Moser 33 

informa que o convocado deverá assinar a ata da última reunião de diretoria, que foi 34 

presidida por ele.  Não havendo outro que queria fazer uso da palavra, por solicitação e 35 

sob a presidência do Presidente Antonio Moser o Diretor 1º Secretário Almir Gustavo 36 

Oliveira realiza a verificação do “quórum” e constata a presença de todos. Participam da 37 

reunião de forma presencial o Presidente Antonio Moser, Diretora 1ª Tesoureira Sandra 38 

Rogéria Martins Mostiack, 2º Vice-presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva, 39 

Diretora 1ª Tesoureira Sandra Rogéria Martins Mostiack, Diretor Adjunto de Fiscalização 40 

Moacir Pasin, Diretor Adjunto de Delegados e Delegacias Otto Arlindo Engelmann, 41 

Diretora Adjunta de Comunicação Shaianne Graeff Terebinto, Diretora Adjunta de 42 

Incorporações Grasiela Gaspar Gonçalves, Superintendente Graziella Fermiano Soliman 43 



 

Página 2 de 5 
 

e Coordenadora Interina de Fiscalização Renata de David Perfeito e, de forma virtual o 44 

Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira, Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de 45 

Almeida, Diretor 2º Tesoureiro Eduardo Nobuyuki Usuy, Procurador Jurídico Substituto 46 

Pedro Cima Biage. II. LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO 47 

ANTERIOR: O Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira informa aos demais que a 48 

ata da última Reunião Extraordinária de Diretoria, número treze, realizada em primeiro 49 

de maio de dois mil e vinte e um, foi aprovada por unanimidade dos Diretores presentes 50 

no mesmo dia. Contudo, por solicitação e a pedido do Diretor 1º Secretário Wilson 51 

Carvalho de Almeida, é lida a retificação do item III.1.3 por ele sugerida. O Presidente 52 

Antonio Moser coloca a ata em votação. Por unanimidade dos Diretores é aprovada a 53 

ata da Reunião Extraordinária de Diretoria número treze. Assim, não havendo outras atas 54 

a serem lidas, discutidas e aprovadas, o Diretor 1º Secretário dá prosseguimento a 55 

reunião. III.1 Para Deliberação e Aprovação: III.1.1 Protocolo n.º 70.316 Termo 56 

Circunstanciado Administrativo; O Procurador Jurídico Substituto Pedro Cima Biage 57 

cumprimenta os presentes e compartilha as informações pertinentes sobre o Termo 58 

Circunstanciado Administrativo referente à acidente de trânsito ocorrido com o agente 59 

fiscal P.S.V durante expediente, com veículo locado por esta entidade, e afirma que o 60 

mesmo já reconheceu a sua responsabilidade e acordou o ressarcimento dos valores da 61 

franquia. Finalizada a discussão, o Presidente Antonio Moser coloca em votação a 62 

decisão favorável a recomendação do Termo Circunstanciado Administrativo. Por 63 

maioria dos Diretores presentes, com dois votos contrários do Diretor 1º Secretário Almir 64 

Gustavo Oliveira e do Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida, ficou decidido 65 

pelo arquivamento dos autos com a anuência do pagamento do dano pelo servidor 66 

público. III.1.2 Protocolo n.º 70.339 Termo Circunstanciado Administrativo; O 67 

Procurador Jurídico Substituto Pedro Cima Biage prossegue com as atualizações sobre 68 

o Termo Circunstanciado Administrativo referente à dano no para-brisa de automóvel 69 

locado por este Conselho e sob a responsabilidade do agente fiscal G.O.S, cuja 70 

recomendação é a mesma do termo tratado anteriormente. Finalizada a discussão, a 71 

Diretoria decide por unanimidade pela retirada do item III.1.2 de pauta, para maiores 72 

considerações. III.1.3 Protocolo n.º 70.383 - Indicação de suplente no Conselho – 73 

CONCIGA - GARUVA; O Diretor Adjunto de Delegados e Delegacias Otto Arlindo 74 

Engelmann cumprimenta a todos e prossegue com a indicação um profissional corretor 75 

de imóveis para ocupar o cargo de Representante Suplente do CRECI/SC no Conselho 76 

da Cidade de Garuva (CONCIGA), Alessandro Brzozowski (CRECI/SC 26948-F), cujo 77 

não possuí quaisquer pendências para com este Conselho. O Presidente Antonio Moser 78 

coloca em votação a indicação do referido profissional. Por unanimidade dos Diretores 79 

presentes fica aprovada a indicação do profissional Alessandro Brzozowski (CRECI/SC 80 

26948-F) para Representante Suplente do Conselho no CONCIGA. III.1.4 Protocolo n.º 81 

70.250 - Pedido de reconsideração da funcionária E.E.B; Por solicitação da 82 

Superintendente, o Procurador Jurídico Substituto Pedro Cima Biage compartilha as 83 

atualizações sobre o pedido da colaboradora E.E.B, que solicitou a reconsideração desta 84 

Diretoria após o indeferimento da solicitação de redução de jornada. Compartilhado em 85 

tela o pedido da servidora, que inclui um novo embasamento jurídico e mais informações, 86 
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bem como o parecer jurídico favorável, o Presidente Antonio Moser propõe que seja 87 

concedida a servidora redução de jornada em quatro horas, sem redução salarial, por 88 

um período de noventa dias, a contar do dia dezessete de junho de dois mil e vinte e um, 89 

desde que sejam apresentados os atestados de comparecimento as atividades 90 

relacionadas ao pedido, bem como a planilha de produtividade institucional diária. O 91 

Presidente Antonio Moser coloca o item em votação. Por unanimidade dos Diretores 92 

presentes, é aprovada a concessão da redução de jornada, conforme o proposto. III.1.5 93 

Protocolo n.º 70.378   Solicitação de Apoio Institucional e Financeiro Ofício 94 

009/2021 - SINDIMÓVEIS-SC; A Diretora Adjunta de Comunicação e Assuntos da 95 

Mulher Corretora Shaianne Graeff Terebinto cumprimenta os demais presentes e 96 

prossegue com um resumo do Ofício 009,  dez de junho de dois mil e vinte e um 97 

encaminhado pelo Sindimóveis/SC, solicitando a concessão de apoio institucional e 98 

financeiro para promoção de três cursos, no valor de doze mil reais por curso, à serem 99 

realizados nos dias treze, quatorze e quinze de agosto; quinze, dezesseis e dezessete 100 

de outubro e três, quatro e cinco de dezembro de dois mil e vinte  e um, em local à definir. 101 

Feitas as considerações necessárias, o Presidente Antonio Moser coloca o item em 102 

votação. Por unanimidade dos Diretores presentes, fica aprovada a concessão de apoio 103 

institucional e financeiro, cujo valor será estipulado após a definição do local onde serão 104 

promovidos os cursos. O Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin solicita a inversão 105 

de pauta e que seja discutido o item III.2.5, em razão da hora. Por unanimidade dos 106 

Diretores presentes, é aprovada a inversão de pauta.  III.2 Para conhecimento: III.2.1 107 

Protocolo n.º 70.375 - Decisão liminar MS. 5015184-55.2021.4.04.7200; O Procurador 108 

Interino, Dr. Pedro Cima Biage, informa sobre a liminar concedida em MS. 5015184-109 

55.2021.4.04.720, ordenado o andamento ao processo de inscrição do requerente. Dado 110 

conhecimento. III.2.2 Protocolo n.º 70.386 - Ofício Circular - COFECI nº 024/2021 – 111 

Tabela de Anuidades; A Diretora Tesoureira Sandra Mostiack informa que a tabela de 112 

cálculos de anuidade em atraso de pessoa física, aplicada no mês de junho de dois mil 113 

e vinte um, encaminhada pelo COFECI, foi enviada aos Diretores para ciência. Dado 114 

conhecimento. III.2.3 Protocolo n.º 70.380 – Assuntos da Fiscalização; O Diretor 115 

Adjunto de Fiscalização, Moacir Pasin, informa sobre o recebimento de denúncia quanto 116 

a venda de imóveis da Caixa Econômica Federal por corretores de imóveis de outras 117 

regiões, fato confirmado pela Coordenadora Interina de Fiscalização Renata de David 118 

Perfeito, que solicitou a orientação desta Diretoria sobre como proceder em uma situação 119 

dessas. O 2º Vice-presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva compartilha com os 120 

demais presentes caso ocorrido ainda nesta semana com Delegado, afim de ilustrar o 121 

quão urgente é não só a capacitação dos colaboradores, mas também os Delegados 122 

Regionais, que devem ter clareza acerca de suas atribuições. Dado conhecimento. III.2.4 123 

Protocolo n.º 70.260 – Assuntos da Superintendência; A Superintendente Graziella 124 

Fermiano Soliman cumprimenta os demais e compartilha em tela a publicação que será 125 

realizada no site do Conselho acerca do processo eleitoral e afirma que será enviado 126 

sms para os credenciados informando a data da eleição e link para informações sobre o 127 

processo eleitoral. Dado conhecimento. III.2.5 Protocolo n.º 70.449 – Assuntos de 128 

Incorporação; A Diretora Adjunta de Incorporações, Loteamentos e Condomínios 129 
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Grasiela Gaspar Gonçalves cumprimenta a todos e compartilha maiores informações 130 

acerca do Termo de Cooperação firmado no ano de dois mil e dezesseis entre o 131 

Conselho Regional de Corretores de Imóveis e outras entidades, com o objetivo de 132 

intensificar a fiscalização no Estado, e finaliza a sua contribuição afirmando que, uma 133 

vez que há interesse desta entidade em dar continuidade à cooperação, se faz 134 

necessário avaliar o referido termo para renová-lo ou alterá-lo, se for necessário. É 135 

fundamental obter respostas dos ofícios enviados ao MP/SC, buscar apoio das outras 136 

entidades envolvidas e analisar os resultados obtidos após a assinatura do termo. Feitas 137 

as considerações, o Diretor de Fiscalização Moacir Pasin solicita à agente fiscal e 138 

Coordenadora Interina de Fiscalização, Renata de David Perfeito, que compartilhe a sua 139 

opinião como a mais nova servidora e agente fiscal a ingressar no Conselho. A agente 140 

fiscal Renata cumprimenta a todos e informou sobre seu início, que é importante oferecer 141 

constante capacitação aos fiscais. Por fim, solicita a realização de reunião com equipe 142 

definida para aperfeiçoamento do termo e dos procedimentos. Dado conhecimento. IV. 143 

Assuntos Gerais; O Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida reforça a sua 144 

estima pelo amigo, Conselheiro Estadual e Federal e Diretor 1º Vice-presidente Lourenço 145 

Henrique Oliva que particularmente sentiu muito a falta do Conselheiro, e considerou sua 146 

decisão um ato muito extremado e lamentará muito sua saída. É um exemplo de 147 

dedicação, um ícone detentor de vasto cabedal como bem diz o Diretor 1º Secretário 148 

Almir Gustavo Oliveira, companheiro de todas as horas, tem conhecimento em diversas 149 

áreas, deixou isso comprovado, colaborador sempre presente, incansável, disposto, 150 

encarava qualquer parada, assumiu todas as demandas para as quais foi indicado e 151 

algumas que se ofereceu para contribuir. E por isso registro que até o presente momento 152 

não ouvi e infelizmente não tenho conhecimento de qualquer manifestação oficial e/ou 153 

mesmo pessoal do Presidente do CRECI/SC Antonio Moser. Na dúvida e para encerrar, 154 

gostaria de saber se o Presidente Antonio Moser, já fez algum contato com o mesmo? 155 

confesso que tentei contato e o 1º Vice-presidente Lourenço Henrique Oliva não me deu 156 

resposta definitiva, confesso que um companheiro desse gabarito, estudioso tenha uma 157 

atitude extrema, e ele fará falta com certeza. Que em muito contribuiu até então para 158 

gestão deste Conselho estamos perdendo um companheiro valiosíssimo, amigo de todas 159 

as horas, muito obrigado a todos os presentes. O Diretor 2º Vice Presidente Carlos 160 

Nascimento e Silva parabeniza o diretor 2º Secretario Wilson Carvalho de Almeida pelas 161 

palavras. O Presidente Antonio Moser com o uso da palavra informou que tem muita 162 

consideração e apreço pelo amigo o 1º Vice-Presidente Lourenço Henrique Oliva. Afinal 163 

são aproximadamente trinta anos de convívio profissional, realmente é um grande amigo, 164 

parceiro e conhecedor e que fará muita falta, lembrando que o pedido de afastamento 165 

se deu por sua livre e espontânea vontade e do cargo na condição de Diretor 1º Vice 166 

Presidente. O mesmo ressalta no seu e-mail que permanecerá como Conselheiro 167 

Estadual e Federal Efetivo, ainda pede para se desligar da Turma Julgadora.  O 168 

Presidente lembrou que esta é a terceira vez que o mesmo pede desligamento. Nas duas 169 

vezes anteriores conseguimos contato com o Vice-presidente Lourenço Henrique Oliva, 170 

não afirmando que fora em virtude do contato, porém o mesmo retornou, desta vez ainda 171 

não conseguimos êxito para dialogar com o mesmo, tentando demovê-lo da ideia de 172 
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ausentar-se da diretoria na condição de 1º Vice-presidente. V. ENCERRAMENTO: 173 

Assim nada mais havendo a tratar, o Presidente Antonio Moser agradeceu a presença 174 

de todos e declarou encerrada a Reunião de Diretoria, da qual eu Mariana Garcia redigi 175 

a ata, a qual segue assinada pelo Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira 176 

Florianópolis, dezessete de junho de dois mil e vinte e um. 177 
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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE DIRETORIA Nº 015/2021 1 

No dia vinte e quatro do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, tendo início às 2 

treze horas e quarenta e seis minutos, reuniu-se a Diretoria do CRECI-SC décima 3 

primeira região, nas dependências da Sede do CRECI-SC no Edifício A&A Philippi 4 

Business Center, localizado na Rua Fúlvio Aducci, mil duzentos e quatorze, décimo 5 

primeiro andar, bairro Estreito, na cidade de Florianópolis/SC. Convocados para a 6 

Reunião Extraordinária de Diretoria número quinze de dois mil e vinte e um, através 7 

do Ofício sessenta e seis, enviado dia vinte e dois de junho de dois mil e vinte e 8 

um, Presidente Antonio Moser, 2° Vice-presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva, 9 

Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira, Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de 10 

Almeida, Diretora 1ª Tesoureira Sandra Rogéria Martins Mostiack, Diretor 2º Tesoureiro 11 

Eduardo Nobuyuki Usuy, Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin, Diretor Adjunto 12 

de Delegados e Delegacias Otto Arlindo Engelmann, Procurador Jurídico Substituto 13 

Pedro Cima Biage e Superintendente Graziella Fermiano Soliman. I VERIFICAÇÃO DO 14 

QUORUM: O Presidente Antonio Moser dá início a décima quinta Reunião Extraordinária 15 

de Diretoria agradecendo a todos pela presença nesse dia de São João, ao nosso Pai 16 

Celeste, o nosso criador, e pede que o Divino Espírito Santo ilumine nossas mentes para 17 

que possamos ter uma reunião profícua e exitosa, e finaliza a sua fala com a leitura da 18 

frase do dia, de autoria desconhecida: “Muitos temores são como bolhas de sabão, tem 19 

pouquíssima substância: uma alfinetada de fé desaparecem”. Finalizada a leitura o 20 

Presidente Antonio Moser pergunta aos presentes se alguém gostaria de acrescentar 21 

algo ainda referente à abertura. O Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida 22 

cumprimenta a todos e solicita que sejam feitas as retificações necessárias na pauta da 23 

presente reunião. Não havendo outro quem queria fazer uso da palavra, por solicitação 24 

e sob a presidência do Presidente Antonio Moser o Diretor 1º Secretário Almir Gustavo 25 

Oliveira realiza a verificação do “quórum” e constata a presença de todos. Participam da 26 

reunião de forma presencial o Presidente Antonio Moser, Diretora 1ª Tesoureira Sandra 27 

Rogéria Martins Mostiack, 2º Vice-presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva, Diretor 28 

1º Secretário Almir Gustavo Oliveira, Diretora 1ª Tesoureira Sandra Rogéria Martins 29 

Mostiack, Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin, Diretor Adjunto de Delegados e 30 

Delegacias Otto Arlindo Engelmann, Superintendente Graziella Fermiano Soliman e, de 31 

forma virtual, o Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida, Diretor 2º Tesoureiro 32 

Eduardo Nobuyuki Usuy, Procurador Jurídico Substituto Pedro Cima Biage. II. LEITURA, 33 

DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR: O Diretor 1º 34 

Secretário Almir Gustavo Oliveira informa aos demais que a ata da última Reunião 35 

Extraordinária de Diretoria, número quatorze, realizada em dezessete de junho de dois 36 

mil e vinte e um, foi aprovada por unanimidade dos Diretores presentes no mesmo dia, 37 

com exceção dos Assuntos Gerais, devido à problemas de conexão. Realizadas todas 38 

as retificações necessárias e não havendo outras atas a serem lidas, discutidas e 39 

aprovadas, o Diretor 1º Secretário dá prosseguimento a reunião. III. ORDEM DO DIA: 40 

III.1 Para Deliberação e Aprovação: III.1.1 Protocolo n.º 70.374 Membros da CEFISP; 41 

A Superintendente Graziella Fermiano Soliman cumprimenta a todos e passa a palavra 42 

ao Coordenador de Ética e Disciplina, o servidor Marcos Barreto Berger, que informa à 43 
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Diretoria que hoje quem tem redigido os pareceres emitidos pela Comissão de Ética e 44 

Fiscalização Profissional (CEFISP) são as Conselheiras Suplentes Maria Stela Bernardi 45 

e Vanessa Cristina Vidal Casado Giese, respectivamente, cujo ideal é que se dediquem 46 

integralmente às Sessões Plenárias e Turmas Julgadoras, e a profissional C.I Dulcineia 47 

Tereska, e constata a necessidade da participação de mais profissionais para análise 48 

desses processos, e informa que hoje a intenção é solicitar aos Conselheiros de cada 49 

região a indicação de um profissional corretor de imóveis para compor a CEFISP. O 50 

Coordenador de Ética e Disciplina informa ainda que as reuniões da CEFISP estão sendo 51 

conduzidas de forma virtual, havendo a possibilidade de se encaminharem os links para 52 

as salas de reunião aos interessados, para que esses possam ter conhecimento acerca 53 

da rotina da comissão e das atribuições dos seus membros, e reforça que hoje não há 54 

possibilidade de pagamento de diária ou  jeton para participação nas reuniões da 55 

CEFISP, conforme prevê a Resolução-COFECI nº 900/2005. Finalizadas as 56 

contribuições, a Diretora 1ª Tesoureira Sandra Martins Rogéria Mostiack lê o parecer 57 

jurídico emitido pela Procuradoria Jurídica desta entidade dia vinte e dois de junho deste 58 

ano sobre a possibilidade de reivindicação de pagamento para os membros da CEFISP. 59 

O Presidente Antonio Moser sugere então que sejam trazidos nomes para compor a 60 

comissão CEFISP, dentre Conselheiros Suplentes e profissionais corretores de imóveis, 61 

já para indicação e nomeação na próxima reunião de diretoria.  Não havendo 62 

manifestações, fica aprovada a indicação de profissionais corretores de imóveis para 63 

compor a CEFISP. III.1.2 Protocolo n.º 2020.00.02.07336 – Inscrição de Pessoa 64 

Física B.M.S.J.; O Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira informa que o proponente 65 

em questão, B.M.S.J, não atendeu a todos os requisitos necessários para o deferimento 66 

da inscrição de pessoa física pela Comissão de Análise de Processos de Inscrição deste 67 

regional, e lê os autos presentes no processo, dentre eles o parecer jurídico contrário a 68 

inscrição, emitido em novembro de dois mil e vinte pelo falecido Procurador Jurídico João 69 

Gualberto de Souza; contudo, foi emitida liminar em dez de junho de dois mil e vinte e 70 

um garantindo o direito do requerente à inscrição de pessoa física neste Conselho. 71 

Considerando o exposto, o Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira solicita a opinião 72 

do Procurador Jurídico Substituto Pedro Cima Biage sobre o assunto, que se manifesta 73 

favorável ao cumprimento da liminar judicial. O Presidente Antonio Moser coloca em 74 

votação o deferimento da inscrição do proponente B.S.M.J. Por unanimidade dos 75 

Diretores presentes, é aprovada a inscrição de pessoa física do requerente B.S.M.J. 76 

III.1.3 Protocolo n.º 70.500 Indicação para Delegado da Região de Rio do Sul- SC. 77 

O Diretor Adjunto de Delegados e Delegacias Otto Arlindo Engelmann cumprimenta a 78 

todos e compartilha com os demais a sua indicação para Delegado da Região de Rio do 79 

Sul, sendo este o profissional corretor de imóveis Marcelo Figueiredo Luciano, CRECI 80 

14.099-F, cujo não apresenta quaisquer pendências com este Conselho, estando inscrito 81 

junto a este regional desde o ano de dois mil e sete e já recadastrado. O Diretor 2º 82 

Secretário Wilson Carvalho de Almeida manifesta a sua opinião contrária a indicação de 83 

delegados neste momento, em razão das eleições, previstas para a semana do dia dois 84 

de junho deste ano, sendo endossado pelo 2º Vice-presidente Carlos Augusto 85 

Nascimento e Silva e pelo Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira, que reitera, para 86 
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constatação em ata, que um assunto de caráter político como este não deveria constar 87 

em pauta de Reunião de Diretoria, sendo contrariado pela Diretora 1º Tesoureira Sandra 88 

Rogéria Martins Mostiack, que afirma que as atividades do Conselho não podem parar 89 

em função das eleições, inclusive as normas eleitorais que regem as eleições não 90 

determina este tipo de objeção. O Diretor Adjunto de Fiscalização Moacir Pasin, de 91 

acordo com o que foi dito pelos demais Diretores, sugere que se realize a indicação nesta 92 

reunião e, contudo, a posse somente após as eleições. Por fim, o Presidente Antonio 93 

Moser sugere que se retire o item de pauta. III.1.4 Protocolo n.º 70.493 - Homenagem 94 

póstuma ao C.I. Heriberto Luiz Giraldi CRECI N.º 6331-F da cidade de Garopaba-95 

SC; O 2º Vice-presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva cumprimenta a todos e, no 96 

uso da palavra, informa os demais acerca do falecimento do exímio profissional corretor 97 

de imóveis Heriberto Luiz Giraldi, CRECI 6.331-F, inscrito junto à este regional desde o 98 

ano de mil novecentos e noventa e quatro, precursor da profissão de corretor de imóveis 99 

no Estado e em específico na região de Garopaba, tendo contribuído para a consolidação 100 

da profissão corretor de imóveis na jurisdição, reconhecido entre os demais profissionais 101 

como uma pessoa de caráter indubitável e, por fim, solicita a aprovação de realização de 102 

homenagem póstuma, em nome deste Conselho, de valor sentimental, a ser entregue à 103 

família do profissional durante a realização de missa, como forma de reconhecimento 104 

por suas contribuições para a classe. A Diretora 1ª Tesoureira Sandra Rogéria Martins 105 

Mostiack sugere que sejam homenageados não somente o C.I Heriberto Luiz Giraldi, 106 

mas a todos os credenciados que perderam as suas vidas em virtude da COVID-19 e 107 

demais comorbidades, decisão apoiada por todos os membros desta Diretoria. O 108 

Presidente Antonio Moser coloca o item em votação. Por unanimidade dos Diretores 109 

presentes fica aprovada a realização de homenagem póstuma ao C.I Heriberto Luiz 110 

Giraldi. III.1.5 Protocolo n.º 70.525 – Listagem de Processos COAPIN; O Diretor 1º 111 

Secretário Almir Gustavo Oliveira prossegue compartilhando em tela listagem contendo 112 

os processos analisados em junho pela Comissão de Análise de Processos de Inscrição 113 

(COAPIN), encaminhada em anexo à pauta. Não havendo manifestações, o Presidente 114 

Antonio Moser coloca o item em votação. Por unanimidade dos Diretores, fica aprovada 115 

a Listagem de Processos COAPIN. III.2 Para conhecimento: III.2.1 Protocolo n.º 70.504 116 

- Feirão Digital Caixa - 1ª edição do Feirão Digital Caixa da casa própria agora 117 

totalmente online, de 25 de junho a 4 de julho; O Diretor Adjunto de Fiscalização 118 

Moacir Pasin cumprimenta a todos os presentes e informa que, após conversa com a 119 

Coordenadora Interina de Fiscalização Renata, que informou sobre a atividade de 120 

corretores de  outros regionais em Santa Catarina e, junto ao Coordenador de 121 

Fiscalização do COFECI Claudemir Neves, que sugeriu que conversasse com o 122 

Superintendente do COFECI André Bravin, no momento afastado de suas atividades, só 123 

restou conversar com o Presidente do COFECI João Teodoro, que lhe comunicou que o 124 

convênio estava vencido e o aconselhou a notificar e remeter ao CRECI de origem essas 125 

notificações e, portanto, não autuar os profissionais corretores de imóveis que não 126 

possuem a inscrição secundária ou eventual junto a este Conselho. O Diretor 2º 127 

Secretário Wilson Carvalho de Almeida afirma que a tendência é um mundo cada vez 128 

mais digital e que a credencial seja válida em todo o território nacional; em resposta, o 129 
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Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira lê o Art. 4º § 3º da Resolução COFECI nº 130 

327/92. Dado conhecimento. III.2.2 Protocolo n.º 70.505 - Encontro de Delegados do 131 

CRECI-SC; O 2º Vice-presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva cumprimenta os 132 

demais presentes e manifesta o seu pesar com a impossibilidade de se promoverem os 133 

três Encontros de Delegados do CRECI/SC, previstos no Planejamento de dois mil e 134 

vinte e um, uma vez que os mesmos são indispensáveis para a condução das atividades 135 

deste Conselho, atuando como intermediários entre os profissionais corretores de 136 

imóveis e o Conselho; em resposta o Presidente Antonio Moser assume que há 137 

realmente a necessidade de se valorizarem os Delegados e Delegados Adjuntos, e 138 

propõe que seja promovido ao menos um Encontro Virtual com os Delegados do 139 

CRECI/SC ao final do ano. Dado conhecimento. III.2.3 Protocolo n.º 70.506 - 140 

Homenagem com a entrega da medalha de honra ao mérito ao C.I. Pierre Cardoso 141 

de Oliveira CRECI N.º 82-F; O 2º Vice-presidente Carlos Augusto Nascimento e Silva 142 

prossegue compartilhando que no período em que esteve trabalhando junto à Assessoria 143 

de Comunicação (ASCOM) passou a cogitar uma possível entrega de medalha de honra 144 

ao mérito ao profissional corretor de imóveis Sr. Pierre Cardoso de Oliveira (CRECI 82-145 

F), de profissionalismo e comprometimento admiráveis e, por fim, solicita que, caso seja 146 

eventualmente aprovada a entrega da medalha, que o mesmo esteja presente, 147 

juntamente com o Presidente e demais membros da Diretoria que queiram comparecer. 148 

Dado conhecimento. Com a saída do Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira às 149 

dezessete horas, passa a conduzir a reunião o Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de 150 

Almeida. III.2.4 Protocolo n.º 70.507 – Assuntos da Superintendência; Conforme 151 

informa a Superintendente Graziella Fermiano Soliman, não há assuntos da 152 

Superintendência à serem tratados na presente reunião. Dado conhecimento. IV. 153 

ASSUNTOS GERAIS: A Diretora 1º Tesoureira Sandra Rogéria Martins Mostiack reforça 154 

o quão importante é cada um dos aqui presentes indicar ao menos um profissional para 155 

compor a CEFISP. Não havendo outro quem queira fazer o uso da palavra o Diretor 2º 156 

Secretário Wilson Carvalho de Almeida aproveita para manifestar a sua estima e apreço 157 

pelo Diretor Adjunto de Delegados e Delegacias Otto Arlindo Engelmann, cumprimenta 158 

a todos pela pontualidade e lê a seguinte passagem bíblica “É melhor não prometer nada 159 

do que fazer uma promessa e não cumprir” (Eclesiastes 5:5). Assim, não havendo outro 160 

quem queira fazer o uso da palavra, o Presidente Antonio Moser agradece pessoalmente 161 

à cada um dos que contribuíram com a condução da reunião, ao nosso Criador, deseja 162 

a todos um bom retorno e que, ao chegarem em casa, possam encontrar as suas famílias 163 

com saúde e podendo usufruir desse nosso Reino Celeste, e finaliza afirmando que Deus 164 

nos criou à sua imagem e semelhança, e para que sejamos felizes. V. 165 

ENCERRAMENTO: Assim nada mais havendo a tratar, o Presidente Antonio Moser 166 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a Reunião de Diretoria, da qual eu 167 

Mariana Garcia redigi a ata, a qual segue assinada pelo Diretor 1º Secretário Almir 168 

Gustavo Oliveira, Diretor 2º Secretário Wilson Carvalho de Almeida e pelo Presidente 169 

Antonio Moser. Florianópolis, vinte e quatro de junho de dois mil e vinte e um. 170 

 171 
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